



OTOÑO EN IGUALAR

La asociación Igualar vuelve tras disfrutar de unas merecidas vacaciones y con las fuerzas centradas en el último trimestre.

Actualmente, estamos preparando la asamblea de socios, viajes culturales, convivencias juveniles, rutas de senderismo, formación en centros y todo aquello que vayáis demandando.

En esta época tan difícil de mantenerse, la Asociación Igualar sigue proponiendo actividades adaptadas a todo tipo de necesidades y con la ilusión que nos caracteriza.

Nuestras actividades

Sensacional Semana Joven en Oliva.

Este año se ha elegido las tierras valencianas para el disfrute vacacional de los Jóvenes de Igualar. Un total de 35 jóvenes han disfrutado de este fantástico viaje. Estuvieron alojados en el Centro educativo "San José de la Montaña". Han realizado actividades náuticas como kayak, surf, remos, campeonatos playeros, veladas nocturnas, concursos, grandes juegos, taller de radio, etc...

También se realizó una visita a Gandía. Pudieron conocer el casco antiguo de esta localidad, el Museo Fallero y el Museo Arqueológico. Los asistentes, han quedado encantados y con ganas de repetir. Este viaje no hubiese sido posible sin las aportaciones de "La Tienda de la Dependencia", Peluquería "Enigma" y Bar "El Sembrao".



Asamblea de Socios

El próximo día 22 de septiembre, a lo largo de la mañana, se celebrará la Asamblea de Socios anual. Haremos un repaso de las actividades llevadas a cabo durante este año, las cuentas, las publicaciones, etc...

Un día en el que los socios y socias de Igualar tenemos la oportunidad de hacer sugerencias para mejorar la calidad y los servicios que presta nuestra Asociación.

En unos días os informaremos de la hora y lugar del encuentro.

Puerto de Santa María, un sueño hecho realidad.

En el mes de agosto, un grupo de 10 personas se fueron de vacaciones con Igualar en Tren al Puerto de Santa María de Cádiz, acompañados en todo momento del equipo de monitores. Un viaje inolvidable y solicitado por nuestros usuari@s. Han podido disfrutar de la playa, chiringuitos, velero privado, visitar una granja de cocodrilos, veladas nocturnas, y del patrimonio cultural que encierra este paraje.



Es el primer año que se pone en marcha esta iniciativa, pero debido a la buena acogida, no será el último. Uno de los socios obsequió a la Asociación Igualar con un décimo de lotería que compró en una administración gaditana.

Noticias

“Discalibros” arrasa en la red

La documentalista salmantina Pilar Porras ha puesto en marcha el blog “Discalibros”, en el que realiza un recorrido por distintas obras de la historia de la literatura que abordan o se acercan al tema de la discapacidad. En este blog pretende recoger en cada uno de sus post obras infantiles, juveniles y de adultos que tocan el tema de la discapacidad o incluyen en su argumento personajes con algún tipo de discapacidad. “La lectura de las novelas que se proponen en el blog es el mejor instrumento que tenemos de concienciación, de admisión personal de problemas y de educación en la diversidad tanto para adultos como para niños”

En la actualidad, el blog tiene más de 40 entradas publicadas y desde sus inicios ha contabilizado ya cerca de 4.400 visitas.



Avansis continúa colaborando con la Asociación Igualar. En esta ocasión nos ha donado dos teléfonos móviles en perfecto estado.

Gracias a la implicación y la solidaridad de este tipo de empresas podemos seguir creciendo.

Nuestros socios-colaboradores

“Gracias a esta asociación diez personas hemos podido disfrutar en El Puerto de Santa María de una espléndida semana vacacional en la que se han combinado de forma magnífica tiempos dedicados al baño en distintas playas con otra multitud de actividades, entre las que se pueden destacar: paseo en velero y baño en alta mar; recorrido por espacios naturales como las marismas; visita a una granja de cocodrilos del Nilo, donde pudimos tener en nuestras manos ejemplares vivos de estos “bichitos” de distinta edad, exploramos grandes ejemplares disecados, vimos sus huevos, y observamos en directo cómo se alimentan; salidas a conocer y disfrutar de los ambientes nocturnos de la zona; visitas guiadas por El Puerto de Santa María y por Cádiz donde no faltó la comida en un chiringuito de la playa; veladas festivas en los jardines del hotel; tiempos libres para disfrutar de la piscina, salir de paseo o ir de compras. La participación en cualquiera de las actividades tenía carácter voluntario, dentro de un fenomenal ambiente y con la animación y el apoyo de la excepcional pareja de monitores, siempre pendientes de las necesidades de todos y cada uno de los miembros del grupo. Pido disculpas por si alguien lo considera como un fuera de tema, pero por un lado, me parece de justicia reconocer el magnífico trabajo de esta gente y por otro, pienso que se deben difundir estas oportunidades que se nos ofrecen a todos.”
Enrique Martín, socio de Igualar.

Y ya sabes que puedes ponerte en contacto con nosotros a través de asociacionigualar@gmail.com, en el teléfono 629 630 667, o en la web www.asociacionigualar.es